Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 118 m2
Référence MZIOP1068
Prix 1100 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée dans un écrin de verdure d'un calme absolu, sur un terrain plat avec piscine
cette magnifique maison entierement rénovée d'une surface d'environ 120 m2 offre
une vue imprenable sur la campagne.Elle se compose d'une cuisine semi-séparée
entierement équipée, d'un spacieux séjour avec vue dégagée le tout ouvrant sur
des terrasses ombragées.D'une chambre principale avec sa salle de douche/wc
attenante et acces a une terrasse, d'une deuxieme chambre avec sa salle de
douche/wc en suite également ouvrant sur une terrasse, ainsi qu'une troisieme

chambre avec douche.Cette propriété offre un ...

Nestled in a haven of absolute tranquility, on a flat plot with a swimming pool, this
magnificent fully renovated house with a surface area of approximately 120 square
meters offers a breathtaking view of the countryside.It consists of a fully equipped
semi-separated kitchen, a spacious living room with an unobstructed view, all
opening onto shaded terraces. There is a master bedroom with an en-suite shower
room/WC and access to a terrace, a second bedroom with an en-suite shower
room/WC also opening onto a terrace, and a third bedroom with a shower.This

property offers an exceptional living ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO
11 Chemin du Village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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